

## SUMMARY

# HUBUNGAN MOTIVASI REHABILITASI TERHADAP KETAATAN DALAM PROGRAM PENYEMBUHAN PASIEN DENGAN KETERGANTUNGAN OBAT DI YAYASAN KAMBAL CARE

Created by NOVI CHOMALASARI

**Subject** : Kesehatan, obat, rehabilitasi

**Subject Alt** : Health, medicine, rehabilitation

**Keyword** : motivasi rehabilitasi, ketaatan program penyembuhan, ketergantungan obat

### Description :

Narkoba merupakan singkatan dari narkotika dan obat-obatan berbahaya. Narkoba biasa juga dikenal dengan istilah NAPZA yaitu narkotika, psikotropika, dan bahan adiktif lainnya. Trend penyalahgunaan dan peredaran narkoba saat ini jangkauan permasalahannya semakin rumit dengan ditemukannya beberapa fakta di masyarakat, antara lain kecenderungan usia tingkat pemula penyalahgunaan narkoba yang semakin muda, tingginya angka penyalahgunaan narkoba dan semakin cepatnya penyebaran virus HIV/AIDS oleh penyalahgunaan narkoba suntik. Tujuan: Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan motivasi rehabilitasi terhadap ketaatan mengikuti program penyembuhan pada pasien ketergantungan obat di Yayasan Kambal Care Jakarta. Metode penelitian: Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif analitik dengan pendekatan crosssectional. Populasi dalam penelitian ini adalah pasien yang menjalankan rehabilitasi di Yayasan Kambal Care dan diambil sampel sebanyak 30 orang yang dipilih secara simple random sampling. Hasil penelitian: Penelitian ini didapatkan hasil bahwa sebagian besar memiliki motivasi rehabilitasi baik 56,7%, ketatan mengikuti program penyembuhan baik 60,0%, sebagian besar responden 53,3% berpendidikan SMA, 76,7% memiliki jenis kelamin laki-laki, sebanyak 76,7 memiliki usia dewasa awal, terdapat hubungan yang signifikan antara motivasi rehabilitasi dengan ketaatan program penyembuhan pada pasien ketergantungan obat di Yayasan Kambal Care Jakarta. Penelitian ini didapatkan nilai p-value sebesar 0,000.

**Contributor** : Dr. Rokiah Ksumapradja,MHA

**Date Create** : 17/02/2017

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201331124

**Collection** : 201331124

**Call Number** : 31-2016-S024

**Source** : Undergraduate Theses of Public Health

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor